

PLENILUNIO DE LIBRA

Ginebra, 24 de Septiembre del 2018
Hora exacta del Plenilunio 25 de Septiembre a las 2h52 GMT

Ma. Antonia Massanet

Queridos amigos bienvenidos a todos los que estáis aquí presentes y también a los que os habéis unido a través de internet al Festival de Luna Llena de Libra. El momento de la luna llena es una puerta abierta y una verdadera oportunidad que permite un contacto directo y un alineamiento firme entre la Jerarquía y la Humanidad. También es una oportunidad para tomar más conciencia y comprensión de las cualidades de esta constelación. La nota clave de Libra es *"Elijo el camino que conduce entre las dos grandes líneas de fuerza"*

Guardemos unos instantes de silencio uniéndonos subjetivamente a tantas personas y grupos que al igual que nosotros celebran este festival con el fin de alinearse y ser receptores de las energías de esta constelación y así colaborar en la construcción del canal de luz entre la Jerarquía y la Humanidad. Digamos juntos el mantram de la Unificación

Los hijos de los hombres son uno y yo soy uno con ellos
Trato de amar y no odiar
Trato de servir y no exigir servicio
Trato de curar y no herir

Que el dolor traiga la debida recompensa de luz y de amor
Que el alma controle la forma externa, la vida y todos los acontecimientos
Y traiga a la luz el amor que subyace en todo cuanto ocurre en esta época

Que venga la visión y la percepción interna
Que el porvenir quede revelado
Que la unión interna sea demostrada
Que cesen las divisiones externas
Que prevalezca el amor
Que todos los hombres amen

OM

Este es el signo de la estabilización, de la cuidadosa apreciación de los valores y de la obtención del correcto equilibrio entre los pares de opuestos. Libra es donde se alcanza oportunamente el punto de equilibrio y estabilidad entre la parte espiritual y personal del ser humano.

El Tibetano nos dice que: *"Podría ser considerado como el signo en que aparece la primera visión real del sendero, y la meta hacia la cual el discípulo debe dirigir finalmente sus pasos, el estrecho sendero del filo de la navaja que corre entre los pares de opuestos, en el cual para recorrerlo sin peligro es necesario desarrollar el sentido de los valores y el poder para utilizar con acierto la facultad analítica equilibradora de la mente"* (Astrología Esotérica, pág. 227 edic. inglesa)

Libra es el signo del sendero de probación así el ser humano en este punto se encuentra entre las dos grandes líneas de fuerza el espíritu y la materia que sencillamente son las dos polaridades de la misma energía, y para recorrer este sendero medio lo hará a través del sendero del alma lo cual le permitirá encontrar el punto de equilibrio entre lo espiritual y lo personal, para ello desarrollara las cualidades de la mente que discierne con la capacidad analítica y el justo sentido de los valores de la vida, que conducen a la

vida del alma. Este proceso es conocido como el estrecho sendero del filo de la navaja que camina entre los pares de opuestos para encontrar el punto medio y de equilibrio, caminando hacia la expresión del alma y de la divinidad en la vida cotidiana.

La Cruz Cardinal representa el Sendero de la Iniciación y cada brazo está representado por una constelación aportando una labor, un desarrollo de la conciencia, un propósito, una visión y una experiencia en el proceso evolutivo para llegar a la Iniciación, así *Aries* imprime la nota del propósito y el impulso hacia la *Creación*; *Cáncer* trabaja conscientemente para llevar a la *Manifestación* el bagaje espiritual adquirido; *Libra* aporta el equilibrio entre las leyes materiales y espirituales, recorre el noble sendero medio y es la *Legislación* y *Capricornio* lleva a cabo el propósito divino para recibir la *Iniciación*. Esto nos hace comprender con más profundidad el sentido verdadero que tiene la Legislación regida por Libra. También da pleno sentido a la frase esotérica *“Las leyes y la legislación que gobierna nuestro sistema solar muestran la cualidad y el carácter de Dios esto es la expresión de Libra en actividad y en acción”*.

“El regente esotérico de Libra es Urano, y Saturno en este signo es el regente de esa “estupenda Jerarquía creadora” que forma parte del tercer aspecto de la divinidad. Por esta razón, Libra expresa el tercer aspecto de la Divinidad y está estrechamente relacionada con él, y de aquí que sea un signo regente y un importante factor determinante en lo que se refiere a la ley, el sexo y el dinero. El Tibetano expresa más adelante que, “Si los estudiantes hacen un estudio cuidadoso de estas tres cosas: la ley, el primer aspecto; la relación entre los pares de opuestos (el sexo), el segundo aspecto; y la energía concretizada llamada dinero, el tercer aspecto, tal como se expresan hoy en día y como pueden expresarse en el futuro, tendrán un cuadro de la realización física humana y de la futura expresión espiritual que será instructiva y de mucho valor.” (Trabajos de Hércules, pág. 135-6 edic. inglesa)

Quizás tengamos mucho que reflexionar sobre la expresión en nosotros mismos y en nuestra sociedad en cuanto a la energía de la ley, del sexo y del dinero, son tres energías importantes y que sin embargo las expresamos de una forma desequilibrada. Valdría la pena desarrollar y poner en práctica nuevas ideas para que la ley sea más justa y en equilibrio con el ser humano, y para que el dinero circule más libremente y para el bien común, en definitiva expresar estas energías en la vida cotidiana para aportar armonía, equilibrio y justicia en nuestras sociedades.

Vemos que el sistema jurídico está regido y condicionado por Libra, que su símbolo o representación es la balanza con dos platillos y por una mujer cegada por un lazo que cubre sus ojos, quizás esta cegada por la visión y los acontecimientos exteriores y es a través del desarrollo de la intuición que debe encontrar la justicia. Por lo tanto vemos que Libra está relacionado con la capacidad de atravesar falta de visión y la deformación de lo real que representa la visión externa y personal, la capacidad de atravesar el espejismo y la ilusión, para encontrar el camino medio que conduce a la vía del alma.

Para darnos cuenta y descubrir los espejismos e ilusiones que hemos creado en nuestras vidas tanto como individuos y como humanidad, requiere primeramente un desarrollo de la intuición, ver más allá de nuestro mental concreto, para comprender el verdadero sentido de la vida, y también es indispensable este sentido de equilibrio para poder atravesar los espejismos y las ilusiones sentando las bases de las correctas relaciones humanas y el altruismo en la vida cotidiana.

Libra nos ofrece la posibilidad de poder dirigirse a una nueva realización, esta constelación es considerada como el intervalo de la *“contemplación”* en el proceso de la meditación. Las cinco etapas son concentración, meditación, contemplación, iluminación e inspiración. Se dice que en Libra que representa la contemplación, no se oye ni la voz de la personalidad ni la del alma, y *“se produce una suave oscilación”* es la elección entre las dos vías. La vida del alma y la forma están equilibradas, ninguna predomina, es el equilibrio. Es el intervalo donde el alma se organiza para luchar y la personalidad espera, hay una nueva revelación en el sendero. Es el sendero de probación.

Libra ha sido el promotor de la ley, y el género humano está llegando a cierta madurez para comprender y aplicar la ley, viéndola desde la perspectiva de establecer en la conciencia humana las correctas relaciones, tener autocontrol sobre nuestras emociones e impulsos de la personalidad para colaborar con altruismo e inofensividad en todos los ámbitos de la vida. Estas son condiciones básicas para que rijan el equilibrio y una nueva conciencia en nuestra sociedad.

Este es un momento donde la humanidad, por su proceso evolutivo, está preparada para hacer una elección y dar pasos para participar en establecer el punto de equilibrio en nuestra sociedad y en nuestro planeta. Pasos importantes se dieron en este sentido cuando se constituyeron las Naciones Unidas, ya que a través de ellas, se establecieron las bases por las cuales se hará posible establecer equilibrio, unidad, paz y progreso para la humanidad.

Bajo la inspiración de las Cuatro Libertades que conllevan la libertad de palabra y expresión, la libertad de culto o creer en Dios cada uno a su manera, estar libre de carencias y libre del miedo en cualquier parte del mundo, se realizaron las bases de la Declaración de los Derechos Humanos. Este fue un momento importante y donde todavía seguimos luchando y trabajando para que esta Declaración de los Derechos Humanos, no solo sea una declaración escrita, sino que sea una realidad tangible y palpable en todas las partes del planeta. Este año se han cumplido los 70 años de la Declaración de los Derechos Humanos, y todavía nos queda mucho para poder concretizarlos. Es un trabajo, una lucha y una entrega de día a día para el reconocimiento y aceptación de estos derechos en todas las partes del mundo, de cada individuo, en cada nación y sociedad de nuestro planeta.

A simple vista podemos observar los desequilibrios que se manifiestan en el planeta, cada vez hay más distancia y desequilibrio entre los pobres y los ricos. Por un lado el excesivo consumismo y en el otro lado de la balanza seres humanos que no tienen nada en absoluto para poder vivir dignamente. El uso del dinero de una manera egoísta, sistemas económicos que todo está basado en poseer cada vez más a nivel material. La manera de gestionar los recursos de la Tierra, hasta el momento todo se ha realizado para extraer y ganar cuanto más mejor, sin la reflexión y contemplación de ¿a qué nos conduce esta manera de gestionar la vida, la sociedad, la tierra, todos los reinos de la naturaleza y todo cuanto vive en nuestro planeta?

No olvidemos que la herencia que recibimos de otras épocas tiene también un impacto sobre la época actual, por ejemplo, todavía a muchas almas encarnadas que pertenecen a la época Atlante y manifiestan energía de esa época.

En realidad necesitamos encontrar el equilibrio, gestionando desde una perspectiva sostenible. Crear economías, empleos, recursos, sociedades y formas de emplear lo que tenemos de manera sostenible. Si observamos con la mirada contemplativa de la meditación que representa Libra, sobre el verdadero sentido de la vida, nos damos cuenta que la Tierra nos muestra este desequilibrio, y si observamos cómo se producen los ciclos de la vida, también nos muestra intuitivamente cómo gestionar nuestra forma de vivir y relacionarnos. De hecho hay muchas personas, organizaciones y algunas pequeñas sociedades que están trabajando y vibrando en esta nueva manera de gestionar con equilibrio los recursos y forma de vivir en la Tierra, de manera de crear sociedades sostenibles.

Uno de los retos en este sentido más importantes que nos hemos puesto en los últimos tiempos (2015) es el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible para la Agenda el año 2030 que las Naciones Unidas conjuntamente con muchas naciones y organizaciones trabajan y luchan para que se pueda convertir en una realidad, el que todos los seres humanos tengan los mismos derechos y obligaciones, puedan vivir una vida digna y en paz, y gozar de plena libertad. Es decir la manifestación de la energía de la Nueva Era de Acuario en nuestra sociedad. En la página de las Naciones Unidas podéis encontrar información más detallada y también cómo poder participar de forma práctica en este proyecto maravilloso para nuestra Tierra. En la página web de las Naciones Unidas encontrareis información más detallada

<https://www.un.org/sustainabledevelopment/es/objetivos-de-desarrollo-sostenible/>

Dentro de esta línea de vivir en armonía, en equilibrio, en libertad y con la conciencia del respeto profundo hacia los otros seres humanos, los otros reinos y la naturaleza misma en nuestro planeta, celebramos el 9 y 10 de Noviembre el Fórum de Buena Voluntad Mundial con el tema “En resonancia con la Tierra Viviente”, para más información pueden visitar nuestra página web. www.lucitrust.org

Con estas reflexiones sobre la expresión y cualidades de Libra pasamos a la meditación con su nota clave *“Elijo el camino que conduce entre las dos grandes líneas de fuerza”*.